

Escuela Especial Amanecer celebra 25 años de inclusión e innovación en Los Ángeles

Con talleres laborales, prácticas inclusivas y un enfoque integral, la Escuela Especial Amanecer ha acompañado por 25 años a niños y jóvenes con discapacidad, consolidándose como un referente en la región del Biobío.

Jeremy V. Quiroz
prensa@atribuna.cl

Con una emotiva ceremonia realizada este viernes, la Escuela Especial Amanecer conmemoró 25 años de trayectoria al servicio de la educación inclusiva en la provincia del Biobío.

El acto, llevado a cabo en dependencias del establecimiento ubicado en José Miguel Infante #345, reunió a estudiantes, docentes, familias y autoridades locales, quienes destacaron el importante rol que ha tenido la institución en el desarrollo y acompañamiento de personas con discapacidad.

La escuela fue fundada en 1998 por Selma Candia, actual directora del establecimiento, quien recogió la idea inicial de su padre para crear un espacio educativo que respondiera a las necesidades de niños, niñas y jóvenes con síndrome de Down y otras condiciones de neurodivergencia.

En sus inicios, el proyecto funcionó como un centro de estimulación temprana en una pequeña casa del sector norte de Los Ángeles, atendiendo a bebés desde los tres meses de edad. Con

esfuerzo y el apoyo de familias y profesionales, el centro creció hasta convertirse en un colegio con reconocimiento oficial y jornada escolar completa.

“Partimos con muy poco, pero con mucha convicción”, recuerda Candia. “La necesidad era evidente: las familias no encontraban espacios adecuados para el desarrollo de sus hijos. Queríamos cambiar eso y darles un lugar donde pudieran crecer, aprender y proyectarse con dignidad”.

Gracias a la gestión de recursos y al acceso a becas, la escuela dejó atrás sus primeros espacios improvisados y logró construir un establecimiento con infraestructura especializada.

Hoy cuenta con aulas adaptadas, espacios terapéuticos, talleres ocupacionales y un equipo multidisciplinario que trabaja con enfoque personalizado según las necesidades de cada estudiante.

Actualmente, la Escuela Amanecer atiende a 112 estudiantes entre los 0 y los 25 años, provenientes no solo de Los Ángeles, sino también de comunas aledañas como Quilleco, Huepil y María Dolores.

Uno de los sellos del establecimiento es la formación en



DURANTE EL ACTO CONMEMORATIVO, se reconoció la labor de docentes, asistentes de la educación y profesionales que han acompañado este proyecto desde sus comienzos.

oficios, a través de talleres laborales en áreas como artesanía, cocina y madera. Los estudiantes mayores participan en prácticas en empresas locales como el restaurante De Mi Tierra y Casa Lynch, con el objetivo de adquirir herramientas para su futura inserción laboral.

Jocelyn Rivera, directora académica del establecimiento, destacó la importancia de proyectar un futuro inclusivo para los egresados. “No solo buscamos acompañar su formación escolar, sino prepararlos para una vida adulta plena, con las herramientas que necesitan para desenvolverse como profesionales en sus áreas”, señaló.

CELEBRACIÓN DEL ANIVERSARIO

Durante el acto conmemorativo, se reconoció la labor de



docentes, asistentes de la educación y profesionales que han acompañado este proyecto desde sus comienzos.

Además, se realizó una muestra artística con participación de estudiantes, quienes interpretaron números musicales y teatrales que reflejaron el espíritu de superación que caracteriza a la comunidad educativa.

Con 25 años de historia, la

Escuela Especial Amanecer se ha consolidado como una de las instituciones de educación especial más importantes de la región, y continúa siendo un referente en inclusión, participación familiar y formación integral. Su trayectoria demuestra que, con compromiso y visión, es posible construir espacios donde la diversidad no solo se respeta, sino que se celebra.



UNA MUESTRA ARTÍSTICA con participación de estudiantes fue parte de la celebración vivida este viernes, en el emblemático establecimiento.

